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          Al-Qur’an merupakan kitab suci bagi pemeluk agama islam sebagai pedoman 

hidup dan sumber hukum. wajib hukumnya sebagai umat muslim untuk 

mempelajarinya.dan mengingat pentingnya pembelajaran Al-Qur’an yang diawali 

dengan mampu membaca Al-Qur’an dengan baik dan benar sesuai dengan kaidah 

yang ditentukan Rasulullah saw.maka untuk mempermudah dalam  proses 

pembelajaran  Al-Qur’an  membutuhkan sebuah metode pembelajaran Al-Qur’an dan  

adapun  rumusan  masalahnya dari penelitian ini yaitu (1)Bagaimana Implementasi 

metode ummi dalam membentuk generasi qur’anni di SMA Al-Furqan 

Jember?Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Implementasi metode ummi dalam 

membentuk generasi qur’anni di SMA Al Furqan Jember. 

          Penelitian  ini menggunakan pendekatan Kualitatif Deskriptif yang mana 

lokasinya bertempat di SMA Al-Furqan Jember dengan prosedur pengumpulan 

datanya menggunakan observasi,wawancara,dokumentasi dengan  jumlah 4 informan 

adapun teknis analisisnya meliputi reduksi data, penyajian data dan verifikasi 

data.serta untuk keabsahan data memakai kredibilitas (kepercayaan). 

          Hasil yang diperoleh dari penelitian ini yaitu (1) Implementasi Metode Ummi 

Dalam Membentuk Generasi Qur’ani di SMA Al-Furqan Jember yaitu dengan 

menggunakan metode ummi dalam proses pembelajaran Al-Qur’an dan  didukung 

oleh model pembelajaran Al-Qur’an Metode Ummi diantaranya  yaitu  Privat 

Individual,Klasikal Individual,Klasikal Baca Simak dan klasikal  Baca Simak Murni. 

dalam proses belajar mengajar guru lebih sering memakai model pembelajaran 

metode ummi klasikal baca simak dan baca simak murni. dan dalam  proses 

pembelajaran terdapat evaluasi diantaranya   yaitu  ujian lisan dan ujian tulis. selain 

itu untuk mencetak generasi qur’ani SMA Al-Furqan Jember berkerja sama dengan 

Ummi Foundation Pusat untuk mengadakan  sertifikasi guru ummi dengan syarat 

mutlak yaitu lulus tashih,tahsin dan supervise guru. faktor  pendukungnya  yaitu : 

kedislipinan guru, semangat siswa, fasilitas,sumber media yang memadai serta jurnal 

penilaian yang lengkap.faktor  penghambatnya yaitu : kemalasan siswa dan hubungan 

“segitiga emas”(hubungan  keluarga,guru dan lingkungan siswa) yang kurang 

mendukung, serta kemampuan siswa yang bervariasi dalam membaca Al-Qur’an. 
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 Al-Qur’an is a holy book for followers of Islam as a way of life and a law 

sources. It is obligatory as a Muslim to learn it and consider the importance of 

learning the Qur’an which is begun with be able to read the Qur’an properly and 

correctly in accordance with the rules which are determined by the Prophet 

Muhammad, then to facilitate the process of learning the Qur’an requires an Al-

Qur’an leaning method and the formulation of the problem from this research, namely 

(1) How is the implementation of the ummi method in shaping the qur’anni 

generation at SMA Al-Furqan Jember? The purpose of this research is to know the 

implementation of ummi method in shaping the qur’anni generation at SMA Al-

Furqan Jember. 

 The kind of this research is a descriptive qualitative research which is located 

at SMA Al-Furqan Jember with the data collation procedures are using observation, 

interview, and documentation with four informants while the technical analysis 

includes data reduction, data presentation and data verification. As well as for the 

validities of the data include credibility. (Thrust). 

The results of this research were (1) the implementation of the ummi method 

in shaping the Qur'anni generation at SMA Al-Furqan Jember, namely by using the 

ummi method in the Al-Qur’an learning process and supported by the Al-Qur’an 

learning model of ummi method among them were private individual, classical 

individual, classical reading and listening and classical reading and listening pure. In 

the teaching and learning process, teacher often used the learning model of ummi 

method of classicals reading and listening, and reading and listening pure. And in the 

learning process there were evaluations including oral exams and written exams. In 

addition, to get the Qur’anni generation, SMA Al-Furqan collaborated with the ummi 

foundation center to held ummi teacher certification with absolute requirements, 

namely passing tashih, tahsin and teacher supervision. The supporting factors were 

teachers’ discipline, students’ enthusiasm, facilities, media sources and estimation 

journal completely. The obstacle factors were students’ indolence and relationship 

“gold triangle” (family, teacher and student’s environment) were not supporting, and 

the variety of student ability in reading Qur’an. 
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 مستخلص البحث

 

رطُق اىطزَقخ الأٍٍ رشنُو اىدُو اىقزآًّ ثبىَذرصخ اىَزحيخ اىؼبىُخ  ٠٢٠٢أىنزََخ، ػفُفخ 

اىفزقبُ خَجُز، ثحث، قضٌ اىززثُخ الإصلاٍُخ ميُخ اىذراصخ الإصلاٍُخ، خبٍؼخ اىَحَذَخ 

 ( خُز اىهذٌ. اىَبخضزُز٠صفُبُ رافٍ أىَبخضزُز ) أىذمزىر ( ٢أىَشزفبُ: ). خَجُز

 ألكلمة الرئيسية: ألطريقة الأمي، الجيل القرآنى

 

 

اىقزآُ اىنزٌَ هى اىنزبة اىهذي اىَقذس ىيزجبع اىَضيَُِ وٍصذر اىحنٌ 

اىشزَؼخ. وأّه اىحق اىذي َحت الإََبُ ثه اىزؼيٌُ ثه واىزؼيٌُ ثه. وإُ ٍِ أهٌ دراصخ 

ج إىً طزَقخ اىقزآُ هى اىذراصخ اىصحُحخ، مَب ػيَه اىزصىه ػيً أٍزه، فيذىل َحزب

( ٢وٍْهبج ىضهىىخ، اىؼَيُخ اىؼَيُخ اىزذرَضُخ وٍِ اىَشنلاد اىَجُْخ فً هذ اىجحث: )

ٍ فً رشنُو اىدُو اىقزآًّ ثبىَذرصخ اىَزحيخ اىؼبىُخ  ٍّ مُف َزٌ رطجُق اىطزَقخ الأ

ٍ فً  ٍّ اىفزقبُ خَجُز؟ هذف هذا اىجحث إىً اىزؼزَف ػيً ٍب َقىً فً اىطزَقخ الأ

 قزآًّ ثبىَذرصخ اىَزحيخ اىؼبىُخ اىفزقبُ خَجُز.اىدُو اى رشنُو

ّىع ٍِ اىجحث اىىصفً اىْىػً اىذي قبً ثبىَذرصخ اىَزحيخ اىؼبىُخ اىفزقبُ 

خَجُز ٍغ أخزاء خَغ اىجُْبد ػِ اىطزَقخ اىَلاحظخ واىَقبثلاد و اىزىثُق ٍغ 

ٍدَىػخ ٍخجزَِ. وَشَو اىزحيُو اىفٍْ رقيُو اىَؼيىٍبد وغزض اىَؼيىٍبد. 

 حقُق ٍِ اىَؼيىٍبد.واى

ٍ فً رشنُو اىدُو اىقزأًّ ثبىَذرصخ  ٍّ ّزبئح هذا اىجحث هٍ  رطجُق اىطزَقخ الأ

ٍ فً اىؼَيُخ اىزؼيَُُخ اىقزآُّخ  ٍّ اىَزحيخ اىؼبىُخ اىفزقبُ خَجُز َضزخذً اىطزَقخ الأ

ً ٍْهب اىزؼيٌُ اىخبصخ اىفزدَخ، اىنلا صنُخ اىفزدَخ،  ٍّ اىَْظَخ ػيً اىطزَقخ الأ

فً أداء  ح اىَشبهذح ٍغ اىنلاصُنُخ، واىقزائخ ثبىَشبهذح اىنلاصُنُخ اىَطيقخاىقزاء

ٍ اىنلا  ٍّ اىزؼيٌُ أو اىزذرَش مبُ اىَذرصخ َؼزَذ مثُزا ػيً اىطزَقخ اىزذرَش الأ

صُنُخ اىقزائخ ثبىَشهبهذح، واىنلاصُنُخ اىقزائخ ثبىَشهبدح اىَطيقخ. فً اىؼَيُخ 

اىشفىي، والإ ٍزحبُ اىزحزَزي. وثدبّت أَضب فً  اىزذرَضُخ هْبك اىزقٌُُ، الاٍزحبُ

رشنُو اىدُو اىقزآًّ ثبىَذرصخ اىَزحيخ اىؼبىُخ اىفزقبُ خَجُز رزؼبوُ ٍغ اىزحبدي 

Ummi Foundation Center  ىقُبً اىَؼبدىخ واىشهبدح ثَُْب الأصبرذح واىشزط

اىْبخح  اىذي َدت ػيً الأصبرذ والأصبرذح ىُْو اىَؼبدىخ واىشهبدح هى: اىزحضُِ

واىزصحُح اىْبخح فً اىقزائخ ٍغ ٍزاػخ ريل اىطزَقخ. وٍِ اىذػبئٌ الأخزي أَضب: 

رْظٌُ اىىقذ اىَذرس، اىحَب صخ اىقىَخ ّحى اىزلاٍُذ اىىصُيخ اىنبفُخ ٍِ وصبئو 

الإػلاً اىزؼيَُُخ، واىَديخ اىزقٌُُ. وٍِ اىَشنلاد اىَىخىح: مضو اىطبىت )اىَؼبٍيخ 

 .ئخ( غُز خُذ، واىقذراد اىطبىت اىَخزيفخ فً قزائخ اىقزآُالأصزح، اىَذرس، واىجُ
 


